



# Aides

Après de longues années de travail Nous avons repris un restaurant le Phare besancon au moment du covid malheureusement il n'a pas eu de reprise d'activité et ont a été obligé de le mettre en liquidation judiciaire Ce qui nous a value d'être rattrapé par les banques puisque nous étions caution solidaire aujourd'hui nous sommes obligés de vendre notre maison qui n'est pas fini de payer se qui ne nous restera plus rien Merci pour votre générosité grâce à vos dons et à votre solidarité nous pourrons au moins finir dignement

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/gdViTLsY>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Corine JEAN**